## 中学部通信 6月号

I・Ⅱ学級 | 年生は、生活単元学習「働く人を知ろう」の単元で、学校で働いている人(栄養教諭・看護師・教頭・調理員)に、インタビューをしました。事前に質問を考え、相手への言葉遣いや、メモの取り方を練習しました。当日は、緊張した様子ながらも、仕事において嬉しいことや大変なこと等について質問をしたり、話を聞いてメモをとったりすることができました。

I・Ⅱ学級2年生は、6月12日(水)に、生活単元学習「買い物に行こう(宿泊学習に向けての一環)」の単元で、イオンモール大垣へ買い物学習に行きました。食材をカゴに入れ、最後にレジで現金を出して、購入しました。公共施設においてのマナーを守って、活動することができました。翌日の調理実習では、購入した食材でカレーライスを作り、美味しく食べました。

I 学級3年生は、6月7日(金)に、職業教育の一環として、障がい者就労センター「やろまいか」へ職場見学に行きました。黙々と仕事をしている方の様子を見たり、仕事内容等の説明を聞いたりしました。また、実際に商品に成分表等を貼る仕事を体験させていただきました。小さなシールを剥がすのに苦戦しながらも、集中してやり切ることができました。





















